

9月 TOMATO だより

2023年9月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



水遊びや日々の遊びの中で友だち同士のかかわりが増えてきました。毎日泣いたり、笑ったりにぎやかです。水遊びを始めた頃は水を怖がる子がいましたが、遊びを通して水に慣れ、今ではビショビショになりながら楽しんでいきます。爽やかな風が吹き、秋の気配が近づいてきました。これからは、散歩や体を動かす遊びをたくさん取り入れていく予定です。



今月のねらい

- ・生活リズムを整えながら、夏の疲れを取り健康に過ごせるようにする。
- ・保育者と歌や手遊びをしたり、身体を動かしたりして楽しく遊ぶ。

今月のうた

♪ とんぼのめがね・ガンバリマンの歌 など♪

今月の予定

- 13日(水)身体測定
- 14日(木)身体測定
- 22日(金)誕生会
- 27日(水)避難訓練

CARROTさんが遊びに来たよ！

TOMATOのお部屋にCARROTさんが遊びに来てくれました。びっくりして泣いている子がいましたが、お兄さんお姉さんが優しく声をかけてくれたので、朝の会はみんなで元気に歌うことができました。水あそびでは、水をかけあったり、芝生を元気に走り回って楽しみました。給食も一緒に食べて、いつもと違う雰囲気から積極的に食べる姿が見られ、とても楽しい給食の時間になり、別れ際は寂しがる様子が見られました。またこのような交流を深めていきたいと思います。



とうもろこしは、どんないろ？



おっきな ARINKOMURA の畑でCARROTさんとCELERYさんが育てているとうもろこしをお裾分けしてもらいました。

「これなにかな〜？」と保育者がたずねると、なんだろうと不思議そうに見ていた子どもたち。皮をむいていくと、子どもたちの目がどんどん輝き、「きいろ！」と、覚えてたの色を嬉しそうに言っていました。そのあとは、給食室で茹でてもらい、みんなでおやつのお時間においしく食べました。



スタンプあそび 楽しいな



絵の具を指につけ、パイナップルの形に切った画用紙に指でスタンプを押し、パイナップル作りをしました。指でスタンプを押すと不思議そうに指先を見ていましたが、楽しくなってくると、何度も繰り返して押していました。自分たちでパイナップルのへたを選べると、早く貼りたくて仕方がありません。指の感触や色を楽しみながら行うことができました。

